

L'après-midi du mardi à Bonn

Nous sommes attendus au Musée de l'histoire allemande pour 14h. Nous avons donc pris le métro pour aller là-bas. Une fois arrivés, un guide nous donne un casque audio pour faciliter la visite. Puis il commence par nous expliquer la guerre de 1939-1945, la situation européenne après-guerre, et tous les changements que cette guerre a engendrés en Allemagne et dans le monde. Après ça, nous pouvons nous reposer ou bien aller voir une autre exposition temporaire « Die jungen Leute ». Chloé, Audrey et moi allons regarder cette dernière puis on se retrouve tous à l'entrée du Musée.

Ensuite, nous avons fait les boutiques de Bonn avec Ricarda, Marie, Janina, Erika, Caroline, Chloé, Pauline et moi. Nous sommes allés manger un milkshake au Starbucks coffe.



Enfin, on est rentré avec le métro.